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Ao décimo terceiro dia do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às 1 
dez horas, na sala CRCAUD do Centro Curitibanos, reuniu-se em sessão 2 
extraordinária o Conselho de Unidade do Centro Curitibanos da 3 
Universidade Federal de Santa Catarina, convocada pelo EDITAL DE 4 
CONVOCAÇÃO Nº 05/CBS/16, com a presença dos Senhores Conselheiros: 5 
Adriana Terumi Itako; Alexandre de Oliveira Tavela; Alvaro Menin; Ana 6 
Carolina da Costa Lara Fioreze; André Lucio Fontana Goetten; Andressa 7 
Vasconcelos Flores; Angela Patricia Medeiros Veiga; Carla Eloize Carducci; 8 
Cesar Augusto Marchioro; Claudia Mayumi Uekubo; Cristian Soldi; Crysttian 9 
Arantes Paixão; Eduardo Leonel Bottega; Elis Borcioni; Erik Amazonas de 10 
Almeida; Gabriel Felip Gomes Olivo; Giuliano Moraes Figueiró; Guilherme 11 
Nichele da Rocha; Ivan Sestari; João Batista Tolentino Júnior; Jonatas 12 
Thiago Piva; Joni Stolberg; Juliano Gil Nunes Wendt; Karina Soares Modes; 13 
Karine Louise dos Santos; Kauê Tortato Alves; Kelen Cristina Basso; Leocir 14 
José Welter; Leosane Cristina Bosco; Luciano Picolotto; Luiz Ernani Henkes; 15 
Magnos Alan Vivian; Marcy Lancia Pereira; Mario Dobner Junior; Mônica 16 
Aparecida Aguiar dos Santos; Naiara Guerra; Otávio Camargo Campoe; 17 
Patrícia Freitas Schemes Assumpção; Patrícia Maria Oliveira Castro; Paulo 18 
Roberto Kammer; Priscila Mendes da Conceição; Roberto Fabris Goerl; 19 
Samuel Luiz Fioreze; Sandra Arenhart; Sandra Elisabeth Lima; Sônia Corina 20 
Hess; Sonia Purin da Cruz; Tienko Vitor da Rocha; Valério Valdetar Marques 21 
Portela Jr.; Vanessa Boscari Bellotto; Viviane Glaser; Zaida Gasparini; Zilma 22 
Isabel Peixer. O presidente do conselho, professor Leocir Welter justificou 23 
as ausências dos conselheiros: Adriano Tony Ramos, Alexandre Siminski, 24 
Andréia Nunes Sá Brito, Carine Lisete Glienke; Dilma Budziak; Francielli 25 
Cordeiro Zimermann; Gloria Regina Botelho; José Floriano Barea Pastore; 26 
Júlia Carina Niemeyer; Lírio Luiz Dal Vesco; Marcelo Bonazza; Marcelo 27 
Callegari Scipioni; Marcos Henrique Barreta; Rosane Maria Guimarães da 28 
Silva; Cleusa Mazuco; Delson Antonio da Silva Júnior, Gisele Lima Luiz, 29 
Gustavo Cristiano Sampaio. Não houve manifestação em justificativa à 30 
ausência dos demais conselheiros. Havendo quórum o diretor Leocir José 31 
Welter submeteu a ordem do dia à apreciação, contendo as seguintes 32 
proposições de alteração: inclusão dos seguintes itens: - Apreciação do 33 
resultado do Concurso Público de Farmacologia Geral/Farmacologia 34 
Clínica/Citologia e Biologia Celular/Histologia/Ensino Tutorial/Fundamentos 35 
do SUS. Processo: 23080.064282/2015-11; - Apreciação do resultado da 36 
eleição para a Coordenação do Curso de Graduação em Medicina 37 
Veterinária; - Indicação do Membro Docente Suplente ao Conselho 38 
Universitário. Em ato contínuo, não havendo manifestações em contrário a 39 
ordem do dia foi aprovada e ficou assim estabelecida: 1. Apreciação do 40 
resultado do Concurso Público de Farmacologia Geral/Farmacologia 41 



Clínica/Citologia e Biologia Celular/Histologia/Ensino Tutorial/Fundamentos 42 
do SUS. Processo: 23080.064282/2015-11; 2. Apreciação do resultado da 43 
eleição para a Coordenação do Curso de Graduação em Medicina 44 
Veterinária; 3. Apreciação de Recurso sobre o Concurso Público: Medicina 45 
Veterinária/ Clínica Cirúrgica Animal/ Clínica Cirúrgica de Grandes Animais. 46 
Processos: 23080.064916/2015-35 e 23080.019424/2016-76; 4. Relatório 47 
de atividades de pós-doutoramento do Prof. Valério Valdetar Marques 48 
Portela Junior (Processo: 23080.055229/2014-48); 5. - Relatório de 49 
atividades de pós-doutoramento do Prof. Marcelo Callegari Scipioni 50 
(Processo: 23080.009777/2015-87); 6. Apreciação de Pareceres sobre 51 
Relatórios de Progressões Funcionais; 7. Apreciação de Pareceres sobre 52 
Relatórios de Estágios Probatórios; 8. Apreciação de Pareceres sobre 53 
Projetos de Pesquisa; 9. Apreciação de Pareceres sobre Relatórios Finais de 54 
Pesquisa; 10. Apreciação de Pareceres sobre Projetos de Extensão; 11. 55 
Apreciação da participação do Centro de Curitibanos na Semana Nacional de 56 
Ciência e Tecnologia; 12. Apreciação da Minuta de resolução que substituirá 57 
a Res. 053/1995 - Planejamento e Acompanhamento de Atividades 58 
Docentes – PAAD; 13. Definição da Comissão para Elaboração de Proposta 59 
de Regimento para o Centro Curitibanos; 14. Nova Composição da 60 
Comissão de Paisagismo do Centro Curitibanos. 15. Indicação do Membro 61 
Docente Suplente ao Conselho Universitário. Em seguida, procedeu-se a 62 
apreciação dos itens de Pauta: 1. Apreciação do resultado do 63 
Concurso Público de Farmacologia Geral/Farmacologia 64 
Clínica/Citologia e Biologia Celular/Histologia/Ensino 65 
Tutorial/Fundamentos do SUS. Processo: 23080.064282/2015-11: a 66 
ata e relatório final foram previamente enviados pelo secretário do concurso 67 
e apreciados pelos conselheiros, a conselheira Viviane Glaser relatou o 68 
resultado do processo seletivo e não havendo discussão o resultado do 69 
concurso 23080.064282/2015-11 foi aprovado por unanimidade. 2. 70 
Apreciação do resultado da eleição para a Coordenação do Curso de 71 
Graduação em Medicina Veterinária: o conselheiro Erik relatou que a 72 
única chapa que apresentou candidatura obteve 99% de aprovação, e 73 
portanto, foram eleitos o Professor Alexandre de Oliveira Tavela (SIAPE 74 
2049229) como Coordenador de Curso e a professora Marcy Lancia Pereira 75 
(SIAPE 2225211) como Subcoordenadora. Esse resultado foi posto em 76 
discussão, não havendo manifestações o parecer da comissão eleitoral foi 77 
aprovado por unanimidade. 3. Apreciação de Recurso sobre o Concurso 78 
Público: Medicina Veterinária/ Clínica Cirúrgica Animal/ Clínica 79 
Cirúrgica de Grandes Animais. Processos: 23080.064916/2015-35 e 80 
23080.019424/2016-76: o conselheiro Giuliano relatou que o candidato 81 
aprovado foi não obteve pontuação em relação ao título de doutorado e 82 
que, portanto sendo o objeto do recurso interposto por outro candidato 83 
justamente a contabilização deste título, seu argumento é improcedente e o 84 
recurso deveria ser indeferido. O parecer pelo indeferimento foi aprovado 85 
por maioria com uma abstenção. 4. Relatório de atividades de pós-86 
doutoramento do Prof. Valério Valdetar Marques Portela Junior 87 
(Processo: 23080.055229/2014-48): O conselheiro Juliano relatou o 88 
parecer de encerramento do afastamento enviado previamente aos 89 
conselheiros, e que aprova o relatório apresentado pelo docente Valério 90 
Valdetar Marques Portela Junior. Não havendo manifestação o parecer 91 
foi submetido a votação e aprovado por unanimidade. 5. - Relatório de 92 
atividades de pós-doutoramento do Prof. Marcelo Callegari Scipioni 93 



(Processo: 23080.009777/2015-87): O conselheiro Juliano relatou o 94 
parecer de encerramento do afastamento enviado previamente aos 95 
conselheiros, e que aprova o relatório apresentado pelo docente Marcelo 96 
Callegari Scipioni. Não havendo manifestação o parecer foi submetido a 97 
votação e aprovado por unanimidade.  6. Apreciação de Pareceres sobre 98 
Relatórios de Progressões Funcionais; os pareceres, previamente 99 
encaminhados por e-mail pela conselheira Monica dos Santos para 100 
apreciação dos conselheiros, foram expostos. Como o parecer relativo à 101 
progressão do professor Erik não foi encaminhado previamente, a 102 
conselheira procedeu à leitura do parecer. A conselheira Sonia Hess relatou 103 
que os pareceres não foram encaminhados com a devida antecedência a 104 
todo conselho por uma falha de comunicação, mas que os interessados 105 
haviam recebido os pareceres e não encontraram falhas. Os pareceres 106 
foram submetidos à discussão: o professor Crysttian afirmou que não 107 
recebeu o parecer referente a sua progressão. A conselheira Sonia Hess 108 
relatou que a progressão dos professores Crysttian Arantes Paixão e Greicy 109 
Michelle Marafiga Conterato foram aprovados ad referendum pela 110 
presidência e que, sendo de parecer favorável à aprovação dos relatórios 111 
destes dois últimos, a homologação da decisão estava sendo submetida à 112 
apreciação. Não havendo objeções nem manifestações aos pareceres 113 
relativos às progressões funcionais dos seguintes docentes, eles foram 114 
votados em bloco: “Progressão funcional horizontal de Adjunto II para 115 
Adjunto III do professor Antônio Lunardi Neto”; “Progressão funcional 116 
horizontal de Adjunto II para Adjunto III da professora Karine Louise dos 117 
Santos”; “Progressão funcional horizontal de Adjunto II para Adjunto III da 118 
professora Sonia Purin da Cruz”; “Progressão funcional horizontal de 119 
Adjunto III para Adjunto IV do professor Joni Stolberg”; “Progressão 120 
funcional horizontal de Adjunto I para Adjunto II do professor Cristian 121 
Soldi”; “Progressão funcional horizontal de Adjunto I para Adjunto II do 122 
professor Mario Dobner Junior”; “Progressão funcional horizontal de Adjunto 123 
I para Adjunto II do professor Crysttian Arantes Paixão” “Progressão 124 
funcional horizontal de Adjunto I para Adjunto II da professora Greicy 125 
Michelle Marafiga Conterato” - todos os pareceres sobre relatórios de 126 
progressões funcionais foram aprovados por unanimidade. 8. Apreciação 127 
de Pareceres sobre Relatórios de Estágios Probatórios: os pareceres, 128 
previamente encaminhados por e-mail pela conselheira Sonia Hess foram 129 
por ela relatados sem ressalvas. Os pareceres foram submetidos a 130 
discussão e não havendo objeções nem manifestações, os pareceres 131 
relativos aos estágios probatórios dos seguintes docentes foram votados em 132 
bloco: “Quarta avaliação de estágio probatório de Cesar Augusto 133 
Marchioro”; “Relatório final do estágio probatório de Cesar Augusto 134 
Marchioro”; “Quarta avaliação de estágio probatório de Carla Eloize 135 
Carducci”; “Relatório final do estágio probatório de Carla Eloize Carducci”; 136 
“Quarta avaliação de estágio probatório de Sandra Arenhart”; “Relatório 137 
final do estágio probatório de Sandra Arenhart”; “Terceira avaliação de 138 
estágio probatório de Cristian Soldi”; “Terceira avaliação de estágio 139 
probatório de Crysttian Arantes Paixão”; “Terceira avaliação de estágio 140 
probatório de Greicy Michelle Marafiga Conterato”; “Terceira avaliação de 141 
estágio probatório de Mario Dobner Junior”; “Segunda avaliação de estágio 142 
probatório de Alvaro Menin”;. “Segunda avaliação de estágio probatório de 143 
Andréia Nunes Sá Brito”; “Segunda avaliação de estágio probatório de 144 
Giuliano Moraes Figueiró”; “Segunda avaliação de estágio probatório de 145 



Marcy Lancia Pereira”; “Segunda avaliação de estágio probatório de Naiara 146 
Guerra”; “Primeira avaliação de estágio probatório de Otávio Camargo 147 
Campoe” - todos os pareceres sobre relatórios de estágios probatórios 148 
foram aprovados por unanimidade. 9. Apreciação de Pareceres sobre 149 
Projetos de Pesquisa; os pareceres, previamente encaminhados aos 150 
conselheiros por e-mail para apreciação, foram expostos pelo Conselheiro 151 
Ivan Sestari e submetidos à discussão. Não havendo objeções nem 152 
considerações, os pareceres relativos aos seguintes projetos de pesquisa - 153 
acompanhados do nome do(s) respectivo(s) coordenador(es) - foram 154 
votados em bloco: “Caracterização toxicológica de fármacos de uso 155 
veterinário contaminantes de águas de consumo humano.” - Greicy Michelle 156 
Marafiga Conterato; “Propriedades tecnológicas da madeira de Pinus patula 157 
e potencial de utilização na produção de lâminas e chapas de madeira 158 
compensada.” - Karina Soares Modes; “Variabilidade genética e controle 159 
genético para a característica de abscisão floral no feijoeiro.” - Ana Carolina 160 
da Costa Lara Fioreze; “Procurando inimigos invisíveis nos rebanhos 161 
leiteiros do Oeste de Santa Catarina: vírus da diarreia viral bovina e 162 
herpesvírus bovino.” - Sandra Arenhart; “Linhaça: potencial de cultivo em 163 
ecossistemas agrícolas da região sul do Brasil.” - Leosane Cristina Bosco; 164 
“Otimização na Alocação de Equipamentos em Atividades de Colheita 165 
Florestal.” - Marcelo Bonazza; “Interações entre perfilhos de trigo e sua 166 
relação com a produção de grãos.” - Samuel Luiz Fioreze; “Aplicação de 167 
técnicas de processamento de imagens na silvicultura de precisão.” – 168 
Participação de Mario Dobner Junior e Alexandre ten Caten; “Efeito dos 169 
alcaloides pirrolizidínicos provenientes do Senecio brasiliensis sobre células 170 
foliculares e desenvolvimento embrionário inicial em bovinos.” - Valério 171 
Valdetar Marques Portela Junior; “Tecnologia de manejo para a pecuária no 172 
Planalto Catarinense” - Carine Lisete Glienke; “Avaliação da toxicidade de 173 
herbicidas a base de glifosato em células foliculares de bovinos.” - Greicy 174 
Michelle Marafiga Conterato; “Efeito da temperatura sobre o 175 
desenvolvimento e sobrevivência de Mythimna sequax (Franclemont) 176 
(Lepidoptera: Noctuidae): uso de modelos lineares e não lineares para 177 
estimativa da taxa de desenvolvimento.” - Cesar Augusto Marchioro; “Efeito 178 
da micotoxina de-epoxi-deoxinivalenol sobre o crescimento folicular e 179 
desenvolvimento embrionário em bovinos.” - Marcos Henrique Barreta; 180 
“Efeito da aplicação de piraclostrobina na seletividade de fomesafem ao 181 
feijoeiro.” - Naiara Guerra - todos os pareceres sobre os projetos de 182 
extensão foram aprovados por unanimidade. 10. Apreciação de 183 
Pareceres sobre Relatórios Finais de Pesquisa; o conselheiro relata 184 
que até a presente data não houve finalização do projeto de pesquisa com a 185 
aprovação dos relatórios. Ressalta a importância de finalizar os relatórios 186 
dada a necessidade de apresentar relatório de atividades de pesquisa do 187 
centro aos órgãos da administração central, e esclarece que esta tarefa só 188 
será possível se os pesquisadores finalizem os projetos encaminhando os 189 
relatórios finais no sistema. Mencionou que a resolução normativa n° 190 
47/cun/2014, de 16 de dezembro de 2014 apresenta critérios para que um 191 
projeto seja considerado como pesquisa, e que os pesquisadores devem 192 
conhecer estes critérios para cadastrar e para indicar os participantes dos 193 
projetos visando não extrapolar o número máximo de horas dedicadas à 194 
pesquisa. Em discussão a conselheira Sonia Hess consultou se não poderia 195 
ser cadastrado um artigo como relatório final. O coordenador de pesquisa e 196 
conselheiro Ivan recomendou que as produções fossem acrescentadas como 197 



anexo aos relatórios que, além disso devem contar informações quali e 198 
quantitativas em relação aos resultados e produções da pesquisa. O 199 
conselheiro Ivan informou que os pareceres foram encaminhados a 200 
parecerisatas das áreas de pesquisa, e que o procedimento proposto seria 201 
submeter os pareceres pela aprovação ou reprovação ao conselho. A 202 
conselheira Zilma sugere que antes de encaminhar um parecer reprovando 203 
um relatório, que recomendações sejam devolvidas diretamente ao 204 
coordenador do projeto para que realize a adequação ou ratifique o parecer 205 
e solicite a apreciação do conselho. Em relação aos pareceres referentes aos 206 
relatórios finais de projetos de pesquisa previamente encaminhados, foram 207 
expostos à discussão, mas não havendo manifestações ou objeções, foram 208 
submetidos em bloco à votação os relatórios dos seguintes projetos: 209 
“Investigação dos possíveis efeitos tóxicos de agroquímicos comercializados 210 
em quatro municípios da microrregião de Curitibanos, Santa Catarina”; 211 
“Função do fator de crescimento fibroblástico 18 (FGF18) como indutor de 212 
apoptose das células da granulosa de folículos ovarianos bovinos.”; 213 
“Eficiência de utilização do nitrogênio pela cultura do milho em função de 214 
diferentes épocas de aplicação”; “Efeitos da exposição ao chumbo sobre os 215 
sistemas da glutationa e da tiorredoxina e sua relação com a 216 
neurotoxicidade induzida pelo chumbo”; “Estudo das bases moleculares e 217 
fisiológicas envolvidas na tolerância de frutos às injúrias de frio”; “Avaliação 218 
da geração F2 de híbridos de canola (Brassica napus)”; “MODELOS 219 
HADRÔNICOS APLICADOS A ESTRELAS DE NÊUTRONS”; “HEMOGRAMA DE 220 
BOVINOS DA RAÇA FLAMENGA”; “Caracterização e delimitação de classes 221 
de manejo da fertilidade do solo utilizando espectrorradiometria”;“Efeitos da 222 
administração de metabólitos da hiperglicemia crônica sobre a dinâmica 223 
mitocondrial em cultura celular de astrócitos”; “Emissão de gases de efeito 224 
estufa e dinâmica do carbono em sistemas de preparo do solo com e sem 225 
calcário na região central do Paraná”; “Qualidade da água subterrânea na 226 
bacia do rio Marombas, Mesorregião Serrana do Estado de Santa Catarina.”; 227 
“Avaliação da emissão de gases de efeito estufa e estoque de carbono em 228 
pomar de videira na região sudoeste do Paraná”; “Monitoramento de 229 
compostos organoclorados nas águas do Rio Marombas/SC”; 230 
“DETERMINAÇÃO DO NÍVEL DE STRESS DE ANIMAIS COM LESÕES GRAVES 231 
E CAUSA DA MORTE DE BOVINOS DURANTE O TRANSPORTE AO 232 
FRIGORÍFICO”; “Biosorção de micropoluentes orgânicos utilizando materiais 233 
lignocelulósicos com origem na floresta de Araucária”; “Banco de dados 234 
agrometeorológicos para a microrregião de Curitibanos, SC”; “Conservação 235 
e Manejo da Agrobiodiversidade” – todos os pareceres aprovados por 236 
unanimidade. 11. Apreciação de Pareceres sobre Projetos de 237 
Extensão: os pareceres, previamente encaminhados aos conselheiros por 238 
e-mail para apreciação, foram expostos pela Conselheira Monica dos Santos 239 
e submetidos à discussão. Não havendo objeções nem considerações, os 240 
pareceres relativos aos seguintes projetos de extensão - acompanhados do 241 
nome do(s) respectivo(s) coordenador(es), foram votados em bloco: 242 
“Projeto REFORMA – Restauração Ecológica da Floresta Ombrófila Mista” - 243 
ALEXANDRE SIMINSKI; “Revisão de artigos para periódicos indexados” - 244 
Carine Lisete Glienke; “Parecerista de resumos no XXVI Congresso 245 
Brasileiro de Zootecnia” - Carine Lisete Glienke; “Curso de Análise Visual do 246 
Ambiente Solo” - Carla Eloize Carducci; “ASSESSORIA EM ATIVIDADES 247 
CIENTÍFICO-ACADÊMICAS” - Gloria Regina Botelho; “O trabalho produtivo 248 
como ferramenta na racionalização das atividades em serrarias no município 249 



de Curitibanos-SC” - Karina Soares Modes; “Apoio Pedagógico de Biologia 250 
Celular 2015-1” - Kauê Tortato Alves; “Apoio Pedagógico de Bioquímica 251 
2015-1” - Kauê Tortato Alves; “Apoio Pedagógico de Física 2015-1” - Kauê 252 
Tortato Alves; “Apoio Pedagógico de Matemática 2015-1” - Kauê Tortato 253 
Alves; “Apoio Pedagógico de matemática 2015-2” - Kauê Tortato Alves; 254 
“Apoio Pedagógico de Matemática 2016-1” - Kauê Tortato Alves; “Apoio 255 
Pedagógico de Produção textual 2015-1” - Kauê Tortato Alves; “Apoio 256 
Pedagógico de Química ; “2015-1” - Kauê Tortato Alves; “Apoio Pedagógico 257 
de Química ; “2015-2” - Kauê Tortato Alves; “Tarde de Campo: Produção de 258 
Bovinos a Base de Pasto” - Kelen Cristina Basso; “BANCA EXAMINADORA DE 259 
TESE” - Luciano Picolotto; “Biologia de Plantas Daninhas” - Naiara Guerra; 260 
“Participação em banca de defesa de dissertação de mestrado na Unoesc/ 261 
Videira” - Paulo Cesar Poeta Fermino Junior; “Oficina de rádio comunitária: 262 
Jornalismo e rádio comunitária” - ZILMA ISABEL PEIXER - todos os 263 
pareceres sobre os projetos de extensão foram aprovados por unanimidade. 264 
12. Apreciação da participação do Centro de Curitibanos na Semana 265 
Nacional de Ciência e Tecnologia: o conselheiro Ivan Sestari informou 266 
que recebeu demanda da PROPESQ para a realização do evento no Centro 267 
de 17 a 23 de outubro. A deliberação pela participação do centro no evento 268 
foi votada e aprovada por unanimidade. A professora Ana Carolina da Costa 269 
Lara Fioreze candidatou-se e relatou que a professora Viviane Glaser 270 
solicitou-lhe que interpusesse sua candidatura. Também demonstraram 271 
interesse os conselheiros: Cristian Soldi, Naiara Guerra, Monica dos Santos,  272 
Patrícia de Castro, Luciano Picoloto, Karina Modes, André Lange e Guilherme 273 
Nichele da Rocha. A composição da comissão organizadora local da Semana 274 
Nacional de Ciência e Tecnologia foi submetida a votação e aprovada por 275 
unanimidade. 13. Apreciação da Minuta de resolução que substituirá 276 
a Res. 053/1995 - Planejamento e Acompanhamento de Atividades 277 
Docentes – PAAD: o conselheiro Erik propôs como encaminhamento a 278 
formação de uma comissão para análise e emissão de parecer sobre a 279 
matéria. O conselheiro Juliano propôs que a comissão fosse composta 280 
apenas por docentes, mas acatou a objeção do conselheiro Kauê. Havendo 281 
a candidatura dos seguintes conselheiros, a composição da comissão foi 282 
submetida a votação: Erik Amazonas de Almeida, Otávio Camargo Campoe, 283 
João Batista Tolentino Júnior e Kauê Tortato Alves. Em votação a comissão 284 
para análise da minuta de resolução de planejamento e acompanhamento 285 
de atividades docentes foi aprovada por unanimidade. 14. Definição da 286 
Comissão para Elaboração de Proposta de Regimento para o Centro 287 
Curitibanos: a conselheira Sônia Hess solicitou encaminhamentos da 288 
direção junto ao conselho universitário para que a questão da 289 
institucionalização e que a correção dos nomes dos departamentos fossem 290 
inclusas na pauta do conselho universitário. O Presidente Leocir propôs a 291 
composição de uma comissão paritária com quatro representes por 292 
segmento e solicitou que os segmentos devem retornar comunicação 293 
indicando seus representes até 20 de maio. Este encaminhamento foi 294 
submetido à votação e foi aprovado por unanimidade. 15. Nova 295 
composição da Comissão de Paisagismo do Centro Curitibanos: o 296 
presidente esclareceu que a comissão instituída pela portaria 297 
66/GD/CBS/2014 esteve inativa, e que a comissão de uso e ocupação do 298 
espaço físico solicitou a reativação. O professor Ivan solicitou a retirada de 299 
seu nome, a direção indicou a professor Elis e o Engenheiro Adriano Ziero. 300 
O professor Samuel Fioreze candidatou-se para a comissão na condição de 301 



representante dos coordenadores das áreas experimentais. O Técnico 302 
Tienko ratificou sua intenção em permanecer na comissão. O Presidente do 303 
conselho Leocir propôs que a composição da comissão seja determinada 304 
com cargos e categorias. A composição da comissão proposta a deliberação 305 
ficou assim estabelecida: 1 Representante dos Coordenadores de Áreas 306 
Experimentais; 3 Representantes docentes; 2 Representantes técnicos-307 
administrativos. Sendo que a composição do novo mandado apresenta 308 
como membros: Adriano Lucio Ziero (pelos Técnicos-administrativos); 309 
Alexandre Siminski (pelos Docentes);  Elis Borcioni (pelos Docentes);  Júlia 310 
Carina Niemeyer (pelos Docentes); Marcelo Callegari Scipioni (pelos 311 
Docentes); Samuel Luiz Fioreze (pelos Coordenadores de Áreas 312 
Experimentais); Tienko Vitor da Rocha (pelos Técnicos-administrativos). A 313 
composição supra citada foi submetida a votação e aprovada por 314 
unanimidade. 16. Indicação de Suplente para Representação Docente 315 
do Centro junto ao Conselho Universitário: o conselheiro Juliano 316 
esclareceu que não havendo suplente eleito e dado que a representante 317 
indicada pela direção não poderá comparecer às reuniões nas terças-feiras 318 
em virtude de compromissos de docência, fez-se necessário solicitar aos 319 
conselheiros uma nova indicação à suplência. O conselheiro Roberto Fabris 320 
candidatou-se para a função, e em votação sua candidatura foi aprovada 321 
por unanimidade. Não havendo mais deliberações, em ato contínuo 322 
procedeu-se a relatoria dos Informes: o presidente informou que a direção 323 
foi convidada a participar em reunião na prefeitura com representantes da 324 
comunidade e solicitou a participação dos representantes da Comissão de 325 
Implementação da Medicina; foi comunicado que a relatora do processo de 326 
institucionalização agendou para a próxima semana uma reunião com a 327 
direção; A presidência informa que houve a inauguração e funcionalidade do 328 
novo prédio da área experimental agropecuária. O presidente também 329 
comunica que estará afastado do país no período compreendido entre a 330 
ultima semana de agosto e primeira de setembro. O conselheiro Roberto 331 
comunicou que está em elaboração um documento ao DEPAE para que os 332 
docentes do campus manifestem sua preocupação com a condução dos 333 
projetos da Estação de Tratamento de Efluentes, tendo em vista que esta é 334 
uma obra indispensável à utilização do CBS02. O Conselheiro Joni informa 335 
que o comitê de gestão ambiental da AUGM disponibilizará em breve um 336 
edital de financiamento a iniciativas de pesquisa. O Presidente Leocir 337 
informa que esteve em visita técnica aos laboratórios multiusuários da 338 
UFSC e que a PROPESQ disponibiliza em sua página os procedimentos para 339 
solicitação de uso destas estruturas. O conselheiro Erik solicita informações 340 
sobre o atendimento à solicitação de vagas de substituto encaminhada para 341 
a reitoria anterior. Em resposta, o conselheiro Juliano comunicou que foi 342 
informado pela PROGRAD que a direção de ensino está analisando as 343 
solicitações e que há previsão para o relançamento de edital para junho 344 
visando o preenchimento das vagas de efetivos não preenchidas pelo edital 345 
154/DDP/SEGESP/2015. Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente 346 
Leocir José Welter agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 347 
sessão às 12horas e 07 minutos, da qual, para constar, eu, Kauê Tortato 348 
Alves, Servidor Técnico-Administrativo do Centro de Curitibanos da 349 
Universidade Federal de Santa Catarina, lavrei a presente ata que, se 350 
aprovada, será assinada pelo presidente da seção e pelos demais 351 
Conselheiros. Curitibanos, 13 de maio de 2016. 352 
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